



12. März 2024

Partnerschaft mit RIO

Austausch von Trailer- und LKW-Daten ohne Hardware-Nachrüstung

Um den Ausbau ihrer digitalen Services voranzutreiben, haben KRONE und die Logistikplattform RIO eine umfangreiche Zusammenarbeit beschlossen. Die Partnerschaft bedeutet sowohl für KRONE Telematics als auch für RIO einen zentralen Baustein in der Vernetzung von Fahrzeugdaten. Ziel ist es, die Kommunikation von Truck und Trailer einfacher und die Tourenplanung für Disponenten übersichtlicher zu gestalten.

Die Kooperation ermöglicht es Transportunternehmen ab sofort, Trailerdaten aus KRONE Telematics in die RIO-Plattform zu übertragen.

RIO ist darauf spezialisiert, Telematik, Transportmanagement und Fahrerkommunikation für Speditions- und Transportunternehmen aus einer Hand bereitzustellen, unabhängig vom Hersteller der Fahrzeuge. Konkret können Transportunternehmen die kombinierten Positionsdaten ihrer Trucks aus RIO und ihrer Trailer aus KRONE Telematics in einer Flottenübersicht auf einer einzigen digitalen Karte darstellen oder einzelne Fahrzeugpositionen per Link mit einem Kunden teilen. Weitere Telematikdaten folgen sukzessive im Lauf des Jahres.

Maximilian Birle, Leiter KRONE Telematics & Digital Services: „Dank der neuen Kooperation mit RIO erweitern wir für unsere Kunden den Zugriff auf produktive digitale Services. Durch die komfortable Integration von Truck- und Trailerdaten kann KRONE für seine Kunden die Wirtschaftlichkeit im Transportsektor weiter steigern und so dazu beitragen, die wachsenden Herausforderungen moderner Lieferketten noch besser bewältigen zu können.“

„Es steht außer Frage, dass das volle Potenzial der Digitalisierung nur gemeinsam gehoben werden kann. Die OEM-übergreifende Datenintegration ohne Hardware-Nachrüstung, wie wir sie gemeinsam mit KRONE realisieren, ist ein echter Mehrwert und bietet den Transportunternehmen eine praxisgerechte Basis für die Digitalisierung ihrer Transportprozesse. Für RIO markiert diese

Partnerschaft einen wichtigen Meilenstein, da mit KRONE alle relevanten Nutzfahrzeugmarken auf unserer Plattform eingebunden sind", erklärt RIO CEO Jan Kaumanns.

Über RIO

RIO ist ein Softwarehaus mit Sitz in München, das sich auf digitale Dienstleistungen in der Logistik- und Transportbranche spezialisiert hat. Das Produktportfolio bietet eine Vielzahl von kollaborativen Cloudlösungen für Transportdienstleister und Verlager, darunter OEM-unabhängige Angebote in den Bereichen Telematik, Transportmanagement und Fahrerkommunikation. Flaggschiff ist das modulare Transportmanagementsystem (TMS) Cartright mit seiner Fahrer-App Pocket Driver, das speziell für kleine und mittlere Unternehmen entwickelt wurde. Ein zentraler Service für Verlager ist die cloudbasierte Supply-Chain-Lösung, die es Lieferanten, Logistikdienstleistern und Industrieunternehmen ermöglicht, relevante Daten sicher auszutauschen und Logistikprozesse unternehmensübergreifend effizienter zu gestalten. RIO ist ein Tochterunternehmen der TRATON GROUP und beschäftigt rund 130 Mitarbeiter an den Standorten München und Paderborn. Täglich verarbeitet das Unternehmen im Durchschnitt 115 Millionen Statusmeldungen von 210.000 Fahrzeugen für über 82.500 Nutzer. www.rio.cloud



Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon [+49 5951 209-8216](tel:+4959512098216) · E-mail: simon.richenhagen@krone.de